PTAスローガン 育てよう 心豊かな 三入っ子

平成25年度 $4/20(\pm)$



学力UP」の取り組み

「学び合い」と「体験活動」を通して

- ・よい人間関係を築く力を育てる
- ・自尊心を育てる
- 思いやりの心を育てる

「家庭学習の手引き」を 活用した家庭学習のススメ



「心を育てる」取り組み

花いっぱい運動(フラワーフェスティバルへ) クリーン作戦(通学路)

など色々なお話がありました

校訓 強く 正しく やさしい子



ご家庭へご協力のお願い

お子様に、安全で規律のある学校生活を送って頂くために

①靴は運動に適した安全な物



②靴下は黒・紺・グレー・白の物

をご用意ください。

PTAは、子ども達の心身の 健全な成長を願って活動しています。

学校・地域の方々・保護者の皆様 のご協力のもと、子ども達の教育活 動を少しでも支援できるよう取り組 んでいきます。

今後ともPTA活動にご理解・ ご協力いただきますよう、よろしく お願いします。

お忙しい中ご列席頂きました皆様、 ありがとうございました。

馬嶋先生のお話

授業規律の徹底

席を離れる時は必ず

椅子をおさめる あいさつ

(あいさつしてからおじぎをする)

カカツマ

(靴の置き方。かかと・つま先をそろえる)

など学校内の生活習慣の定着

といった、「学び合い」にも大切な

規律・学習習慣についてお話がありました。



三入っ子リサイクル運動

PTAでは、リサイクル活動にも力を入れています。

①地域・保護者・学校が協力し、

三入っ子の教育活動を支援する

②親子でリサイクル意識の向上を図る

③少子化に伴い考えられる資金不足に、

全体の工夫により早期対処する



今年度から学年委員を中心に 活動します。皆様ご協力お願いします。